

学校だより

第 6 号
平成30年7月5日発行
発行者 校長 室井正之

6月の行事を振り返る

7月も第1週目の後半となりました。夏休みまで1か月ありません。
学校の出来事については、本校ホームページで随時ご報告しておりますが、この「学校だより」では、再度紙面で6月を振り返ります。



写真① 選手壮行会

6月4日(月)、中体連総合大会にむけての、「選手壮行会(写真①)」を実施しました。本校の生徒は、全員が常設部に所属しています。

ですから、壮行会も応援団の応援の後、全員で頑張りを誓い合いました。

6月5日(火)から2日間は郡大会、6月12日(火)には、全会津大会が開催されました。結果については、既に第5号でお知らせしてありますので、そちらをご確認ください。

部活動大会以外にも、15日(金)「2年生田島高校訪問(写真②)」、同日、人権擁護委員をお招きしての「1年人権教育授業(写真③)」を行いました。



写真② 2年田島高校訪問



写真③ 1年人権教育授業

16日(土)には、「PTA奉仕作業(写真④)」がありました。作業は親子で行うということで、当日は早朝であるにもかかわらず、多くの参加者がありました。ありがとうございました。

19日(火)には、田島高校・田島中学校と3校合同で、御蔵入交流館を会場に、「芸術鑑賞教室・観劇」(写真⑤)を行いました。



写真④ PTA奉仕作業(第1回)



写真⑤ 芸術鑑賞教室・観劇



写真⑥ 全会津水泳大会



写真⑦ 研究授業

20日(水)から2日間、たった一人ではありますが、全会津中体連(写真⑥)の水泳大会に星 倅くんが参加しました。大会では自己ベストを出すことができたそうです。



写真⑧ 授業反省会

21日(木)には、教職員の授業研究会を行いました。南会津教育事務所の指導主事をお招きし、研究授業(写真⑦)、授業反省会(写真⑧)を行いました。第1回の授業提供者は、星 美和先生でした。これから計画的に全員で、研究授業を行います。

荒海中学校では、本年度「道徳の授業」についての研究を進めています。研究テーマは「生き方を深く考える道徳科の授業の工夫～考え、議論させるための発言を通して～」です。みんなで、研修を深めていきたいと考えています。

25日(月)には、期末テスト(写真⑨)を実施しました。1年生にとっては初めての経験となり、計画的な学習の大切さを学んでほしいと思いました。



写真⑨ 期末テスト



写真⑩ 荒海っ子交流会



写真⑧ 資源物回収

26日(火)は、小中連携の一環としての交流活動「荒海っ子交流会(写真⑩)」を開催しました。中学生がリーダーとなり、小学生と一緒にレクリエーション・ゲームを行い、楽しいひと時を過ごしました。

30日(土)は、「資源物回収」を行いました。生徒減少の影響で、運営が難しい地区もありますが、区長さんを中心に地区全体で協力を得て、各地区無事実施することができました。PTAの皆さん、各地区の皆さん、本当にありがとうございました。

<7月の主な行事予定～詳しくは「週時間割・行事予定」を確認してください。>

- 2日(月) 高校説明会2・3年、乳幼児とのふれあい教室3年
 - 4日(水) 学習会(放課後)、ノ一部、県中体連陸上大会(いわき)〔～6日(金)〕、性教育2年、
 - 8日(日) 町PTAレク大会
 - 10日(火) 自然環境学習(1年:田代山・2年:尾瀬沼)、ノ一部
 - 11日(水) 学校保健委員会
 - 13日(金) 授業参観・保護者会、ノ一部
 - 20日(金) 第1学期終業式、ノ一部
 - 22日(日) 県中体連総合大会〔～24日(火)〕卓球(いわき)、柔道(郡山)
- ※県大会の日程は、競技によって異なります。